

Polsek Cidahu Door to Door Jalin Sinergi dengan Warga Kp. Pondokkaso

Sukabumi - CIDAHU.PERS.WEB.ID

Mar 14, 2024 - 19:57



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Bripka Galih S. Lubis, S.H Jalin Sinergi dengan Warga Melalui DDS di Kp. Pondokkaso

SUKABUMI - Bripka Galih S. Lubis, S.H, selaku Babinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Pondokkaso, Rt. 006/Rw. 002, Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Kamis (14/03/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Galih S. Lubis, S.H, menjalin komunikasi dengan warga untuk merencanakan kegiatan kedepannya agar desa dan masyarakat semakin maju dan lebih baik. Selain itu, apabila terjadi gangguan Kamtibmas, warga diimbau untuk segera melaporkannya ke Bhabinkamtibmas atau ke Kantor Polsek Cidahu.

Maksud dan tujuan kunjungan ini adalah untuk menjaga sinergitas antara TNI-POLRI dengan masyarakat sekitar. Beberapa himbauan Kamtibmas yang disampaikan dalam kesempatan tersebut antara lain:

1. **Waspada terhadap Pencurian Kendaraan (C3) dan Ternak:** Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor), serta pencurian ternak dan modus kejahatan lain yang mengganggu ketertiban masyarakat.
2. **Antisipasi Terjadinya TPPO:** Warga dihimbau untuk mengantisipasi terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, jika ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri.
3. **Bersinergi dengan Kepolisian:** Masyarakat diminta untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, yaitu Polsek Cidahu, dalam hal terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh.
4. **Kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI:** Disampaikan kepada masyarakat kontak hotline / WA YANDUAN-INFORMASI Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh untuk memudahkan komunikasi dalam situasi darurat atau untuk memberikan informasi penting.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta kerjasama yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh. Sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.